

Pressemitteilung

27.07.2023

Kreativwettbewerb "Energiewende. Hier. Jetzt." – Schülerinnen und Schüler für innovative Ideen ausgezeichnet

Unter dem Motto „Energiewende. Hier. Jetzt.“ zeigten zahlreiche Akteure bei den Bayerischen Energietagen des Bayerischen Wirtschaftsministeriums, wie die Energiewende im Großen und Kleinen gelingt. Der Landkreis Mühldorf a. Inn machte sich im Rahmen der Aktion auf die Suche nach innovativen Ideen und veranstaltete einen Kreativwettbewerb für Jugendliche, die eine 7.-11. Klasse im Landkreis besuchen. Gefragt war die fantasievolle Auseinandersetzung mit dem Thema Energie: Ob Energiespartipps, neue Ansatzpunkte, der Energiegewinnung oder eine Veranschaulichung verschiedener Energiequellen – den Jugendlichen waren keine Grenzen in ihrer Kreativität gesetzt.

Die ersten drei Plätze wurden diese Woche bei der Siegerprämierung im Landratsamt ausgezeichnet. Die Stellvertretende Landrätin Ilse Preisinger-Sontag hob bei ihrer Begrüßung hervor, dass eine gelungene Energiewende besonderes Engagement, ein gutes Netzwerk und neue Ideen brauche. "Wie diese aussehen, haben die eingereichten Projekte beim Kreativwettbewerb gezeigt und damit bewiesen, dass Kreativität und Energie gut zusammenpassen", führte die stellvertretende Landrätin aus.

Ganz alltagsnahe Energiespartipps und die Warnung vor sogenannten "Energiefressern" stellten die Schülerinnen Jennifer Iks und Tabea Egner dar, die damit Platz 3 belegten. Das Team aus Tyler Benker und Thomas Roß überlegte sich eine innovative Form der Fortbewegung und erreichte mit ihren Ausführungen zu einem Auto, das mithilfe von Magneten fährt, Platz 2 in der Gesamtwertung. Der 1. Platz ging an die drei Schülerinnen Anabell Gohla, Juliana Dörfler und Tamara Libik. Sie bauten ein Windrad, das in allen Haushalten genutzt werden kann, um z. B. Strom für eine Handy-Ladestelle zu produzieren.

"Die Windenergie ist in aller Munde, es freut mich sehr, dass sich drei Schülerinnen intensiv mit diesem Thema beschäftigt und ein tolles, anschauliches Objekt entwickelt haben. Auch wir als Kreis- und Regionalentwicklung beschäftigen uns mit dem Potenzial der Windkraft im

Landkreis Mühldorf a. Inn. Die Anlagen sind hier zwar etwas größer, der technische Hintergrund ähnelt sich ", so Wirtschaftsförderer Thomas Perzl.

"Alle Gewinner zeigten, dass sie sich inhaltlich intensiv mit dem Thema Energie befasst haben. Sie überzeugten durch ihre Kreativität und die vermittelten Botschaften. Hervorzuheben ist, dass sich die Jugendlichen mit ihren eingereichten Ideen ganz praxisnah mit der Energiewende auseinandersetzen.", fasste Dr. Carolin Jürgens, Stabstellenleitung bei Lernen vor Ort, zusammen.

Organisiert und durchgeführt wurde der Kreativwettbewerb vom Energie- und Klimaschutzmanagement sowie von Lernen vor Ort am Landratsamt Mühldorf a. Inn. Die kreativen Werke wurden mit verschiedenen Sachpreisen geehrt.



Bildunterschrift: Susanne Hellmeier (Lernen vor Ort), Ilse Preisinger-Sontag (stellv. Landrätin), Taylor Benker (2. Platz), Juliana Dörfler (1. Platz), Tamara Libik (1. Platz), Anabell Gohla (1. Platz) mit Thomas Perzl (Wirtschaftsförderer), Philipp Griebing (Lehrer am Gymnasium Gars – 1. Platz) und Martina Kempf-Immerfall (Klima- und Energiemanagement) bei der Preisverleihung zum Kreativwettbewerb „Energiewende.Hier.Jetzt“

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn